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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988

会長　阿　部　賢　悟
幹事　遠　藤　光　則
会報　飯　塚　仁　哉　　渡　辺　光　悦
　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL47

2010～2011年度

第2271回例会　2010. 9. 9　№10

・本日の出席率　76％
・前回確定出席率　74％

・阿部賢悟会長　中田男声合唱団2 0周年記念コン
サート、盛会おめでとうございます。武川毅会員
のスピーチ、よろしくお願いします。

・遠藤光則幹事　武川毅会員のスピーチに期待しま
す。本日、早退します。

・阿部泰彦会員　新会員1名推薦いたしておりますの
で、よろしくお願い致します。武川毅会員のス
ピーチご苦労様です。

・布施孝之会員　遠藤光則幹事が、来週三重県で開催
される全国シニアマスターズゴルフの部に、宮城
県代表選手として出場します。ご健闘をお祈りし
ます。

・村上武彦会員　佐藤幸一会員、中田男声コーラス
20周年記念音楽祭、大成功おめでとうございま
した。ソロも大変良かったです。

・長沼盛雄会員　今日は、家族の一員として永らく暮
した愛犬ランの命日です。（ 3回目）。今日は厳そ
かに供養させて頂きます。

・鈴木彦太会員以下　武川毅会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
菅原文之会員　三浦孝次郎会員　佐々木源悦会員
猪股育夫会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　小泉洋会員　二階堂敏雄会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　森田一史会員
高橋義文会員

　　　以上、ありがとうございました。

　続いておりました暑さも一段落し、ほっと一息つい
ているところです。会員の皆様におかれましてもほっ
としておられるのではないかと思っております。
　先週の新世代委員会フォーラム、佐藤敬喜委員長ご
苦労様でした。四大奉仕から五大奉仕になり、新世代
奉仕がこれまで以上に重要視された位置付けとなって
おります。フォーラムの中で、インターアクトの件な
ど将来を見据えた計画が大事と思いました。これから
の新世代委員会の活躍を期待しております。
　先週の理事会に、阿部泰彦会員増強委員長より、新
入会員の推薦があり理事会にて承認されました。阿部
泰彦委員長のご尽力により今年度に入り会員増強が進
んでおりますこと感謝申し上げます。皆様もよろしく
お願い申し上げます。
　創立10周年記念事業にて設置しました、合同庁舎
前の時計塔修復についてですが、理事会で一度パスト
会長会に図ってご意見を頂戴し、それを受けまして会
員のご協力をいただきながら進めていくことになりま
したので、パスト会長の方々よろしくご指導の程おね
がい申しあげます。
　 9月 5 日㈰、登米祝祭劇場に於きまして、当クラブ
の佐藤幸一会員が代表を務めます「中田男声合唱団」
の20周年記念コンサートがありました。私も初めて
聞いて参りました。非常に心に残る、癒される、そう
したコンサートでございました。多くのロータリーア
ンの顔が客席にありました。更に、高橋義文会員の奥
様も「芙蓉コール」女声合唱の指揮、合同演奏では合
唱に加わり、コンサートを盛り上げておられました。
佐藤幸一会員には、これからも頑張っていただき、
30周年、40周年と更なる発展を祈念致します。
　今日は、南方庁舎に於きまして「環境市民会議」が
開催されます。山田直志環境保全委員長と出席して参
ります。12日㈰には、仙台にて米山記念奨学会研修会
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が開催されますので、佐々木功一副委員長と出席致し
ます。

・ガバナー事務所より
　 1 ．201 1～20 1 2年度派遣、長期交換留学生募集

要項
　 2 ．201 2～201 3年度ロータリー財団国際親善奨

学金の募集について
・気仙沼ＲＣより　創立50周年記念誌が届く
・ロータリーの友事務所より　ロータリーの友英語版
の案内

・川崎大師ＲＣより、会員名簿が届く
・迫町白鳥ガン愛護会より　第49回伊豆沼・内沼ク
リーンキャンペーン案内

・佐沼中央商店会より　第14回秋のフリーマーケッ
ト出店者募集案内

・社会奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　 1．伊豆沼・内沼クリーンキャンペーンのお知らせ

日時　 9月23日㈭　秋分の日　8：30～
場所　迫町サンクチュアリーセンター
　※小雨決行、雨天の時は 9月26日

2 ．秋のフリーマーケット出店のお知らせ
日時　10月17日㈰　9：00～15：30
場所　中江公園
　※商品の提供をお願いします。詳細は後日

・新世代奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
剣道大会と野球大会の開催日のお知らせ
・登米市少年少女剣道大会　10月 9 日㈯
・登米市少年少女野球大会　11月 3 日㈬
　※詳細は後日お知らせ致します。

武川　毅会員　　
　今のことではありませんが、かなり前に子供の国際
交流活動のボランティアをやっておりましたので、そ
の話をしてみたいと思います。
　東北地域ではありませんが、関東を中心にやってい
る団体がありまして、設立は1957年で「国際子供村
」という組織で運営しております。内容ですが、世界
中の1 1歳の子供が、どこかの小学校を借り切って
1ヶ月間、遊んだり、コミュニケーションしたりして
過ごすというプログラムです。11歳というと親もと
を離れて行動するということは、とても心配なのです
が、それを始めた人の話ですと、やっと親から離れて
一人で行動出来るという年齢で、中学生や高校生にな
ると逆な面で、例えば、彼女、彼氏という関係が出来
てきて複雑な問題も出てくるので、それ以前の11歳
位の子供ですと、そういうことに関係なく国際交流が
出来るということでやっておりました。
　開催国は20数ヶ国あり、男女それぞれ 2 名ずつ、
そして英語が堪能な21歳以上のお兄さん、お姉さん
的な人がついて一つの組織を作ってやって来るのです

が、やはり、自分の子供を 1ヶ月位離して行動させる
のはかなり心配なものです。そういう訳で、子供の方
は参加したいのですが、親の方がなかなか出せないと
いう状況で、年間に20人位しか派遣出来ません。そ
の意味で知名度も低く、皆さんには分からないのでは
と思っています。
　うちの子供も11歳になった時、 1 ヶ月オーストラ
リアに出してやりました。かなり心配でした。世界中
の子供たちが12カ国から女の子、男の子 2 名ずつ、
あとはリーダー 1名の 5人のチームが集まって、一ヶ
所で寝食共にしながら過ごすというものです。日本の
子供とタイの子供、フランスの子供以外は全部片言で
も英語が話せます。そのため、日本とタイの子供は孤
立してしまいます。ですから、英語がしゃべれなくて
交流が出来ないということは、子供にとってものすご
い葛藤なのです。英語がしゃべられない大変さが身を
もって分かったと思います。ヨーロッパの参加者が多
いものですから、黄色人種と白人との差がとてもあ
り、ドイツやフランスの子供達は、11歳にして自分
たちは白人なのだという意識が強くて、アジア人であ
るということを肌身で感じてきたのではないかと思っ
ています。
　行って一週間位は、一人一人ホームシックで大変で
す。ほんとうに自分でこらえながら一週間過ごす。そ
の後は、言葉は通じなくても色々とやりとりが出来る
ので、友達が一人、二人と出来てきます。その中で言
葉は通じないながらも遊びながら友達も増えてきて、
2週間目位から楽しくてしょうがなくなってきます。
3週間目位からは盛り上がって、日本の紹介などをし
ながら、ほんとうに国際交流を深めていくのですが、
日本を紹介するということは、なかなか大変なことの
ようです。何を教えたらよいか、自分達が遊びの中で
するのですが、11歳の子供にとっては日本の紹介は
ほんとうに難しいことです。習字をして見せたり、折
り紙をして見せたり、色々やって見せるのですが、最
初のうちはもの珍しそうに見ているだけです。しか
し、段々と交流し打ちとけてくるようになってくる
と、変ってくるようです。最後の週、 4週間目位は、
ほんとうに仲良くなり帰りたくないと言いはじまり、
最後は泣く泣く帰って来るような、別れたくないよう
で、言葉は通じなくても、 1 1 歳位の子供は世界中ど
こでも変らないというような感じで過ごしてきまし
た。
　一番感じたのは、一緒に行った東京の男の子 2人で
すが、行く前と、帰って来た時の顔付き目付きが全く
違っていたことです。ほんとうに 2 ～ 3 歳位、歳を
とったのではないかと思う位、精神的にたくましく
なって帰ってくるんですね。あれを見ると、ほんとう
に小さい子には旅をというのが、分かるような気がし
ました。女の子も変わったとは思うのですが、うちの
子に関しては、あまりわかりませんでした。
　外国の子供達は、日本の子供達と比べてかなりテン
ションが高く、一緒に遊んでいるとハイになって、
帰って来るとそのフォローが大変で、興奮状態をおさ
めるのに 1ヶ月位かかります。

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

今週のスピーチ


